

### 3.2 (suite)

diffuser les meilleures dramatiques des trois réseaux nationaux. Après l'agrégation, chaque canal sera étroitement affilié à l'un des réseaux nationaux et offrira une programmation presque identique à celle du réseau principal.

Le premier "marché autorisé" se trouvera dans les Nouvelles-Galles du Sud et couvrira Canberra, Orange, Dubbo, Wollongong et Wagga. Un service partiel a commencé le 31 mars 1989, avec deux nouveaux canaux à Canberra et à Wollongong. L'exploitation des deuxième et troisième canaux commencera dans les autres centres plus tard dans le courant de cette année. On prévoit que l'agrégation progressive de trois autres "marchés autorisés" aura lieu au cours des trois prochaines années.

Des analystes du secteur de la radiodiffusion prévoient que de graves problèmes se poseront pour les canaux qui font l'objet d'une agrégation, parce que les recettes provenant de la publicité ne suffiront pas à couvrir les coûts de l'exploitation de ces services dans des zones beaucoup plus étendues. Certains analystes pensent que ces problèmes entraîneront le ralentissement et peut-être même l'interruption de la procédure d'agrégation, avant la date où celle-ci doit prendre fin.

### 3.3 Autres services de télévision

Le gouvernement fédéral a défini une certaine catégorie de services -- "Video and Audio Entertainment and Information Services" (VAEIS) (services d'information et de divertissement audio et vidéo) -- qui peuvent actuellement utiliser le Système de distribution multipoint (SDM) ou un système à satellite.

Actuellement, ces services ne peuvent être offerts qu'à des entreprises commerciales. Toutefois, beaucoup de gens les considèrent comme des précurseurs de la télévision payante.

Le VAEIS le plus connu et le plus ancien est le Sky Channel, exploité par Bond Media Ltd. Il offre un service de divertissement vidéo dans les hôtels, les clubs et les bureaux du pari mutuel du "Totalisator Agency Board" (TAB). Mentionnons qu'à l'origine, on avait attribué trois licences pour ce genre de services à satellite. Toutefois, aujourd'hui, celles-ci appartiennent toutes à Bond Media, qui n'offre qu'un seul service.

Plus récemment, on a attribué quelques licences pour des services qui seront transmis par SDM terrestre, notamment :